Actualités du vendredi 15 mai 2007

Carte postale #3 de Suisse

Participant ces jours-ci à un voyage de presse en Suisse, notre collaboratrice partage ses impressions et découvertes, en direct, en quelques mots et photos? Aujourd'hui : le Mont Pilatus.



Quelle belle excursion pour les amateurs de montagnes et de paysages ! Le pic du Mont Pilatus, logé à 2 132 mètres, trône sur le paysage de la ville de Lucerne. On doit y consacrer au moins une journée.

Pour le visiter, on utilise différents moyens de transport. À une vingtaine de minutes de la ville, la montée s' effectue tout d' abord en gondole, puis en téléférique jusqu' au sommet. On peut alors choisir entre plusieurs sentiers qui ont tous en commun d' en mettre plein la vue sur les Alpes bernoises et le Jungfrau.

Après le lunch, on reviendra sur le terrain des vaches, en quarante minutes, via le train à crémaillère le plus raide du monde. Un bateau de croisière achèvera de nous ramener en ville.

Tout ça ne coûte qu'environ 80 \$CA!

Marie-Andrée Delisle